

# *Le Paraguay s'engage dans la course à la Coupe du monde*

---



La Havane, 12 oct. (RHC/PL/AFP).- Le Paraguay s'est inscrit à la course à la Coupe du monde de football après sa victoire surprenante d'hier sur l'Argentine.

Derlis Gonzalez a marqué un but superbe à la 17e minute du match qui s'est disputé hier soir à Cordoba. A la 22e minute Angel Di Maria a vu échouer sa tentative sur le poteau. À la 74e minute, une tentative de Gonzalo Higuain s'est également soldée par l'échec.

L'équipe de l'Argentine a vu perdre une autre chance lorsque le capitaine paraguayen a stoppé, aux penalties, une frappe de Sergio Agüero.

L'Argentine n'a plus droit à l'erreur face à la puissante équipe du Brésil, maintenant en tête des qualifications pour la Coupe du monde 2018 et contre la Colombie. A suivre le mois prochain.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/108446-le-paraguay-sengage-dans-la-course-a-la-coupe-du-monde>



**Radio Habana Cuba**